

EKSPOS

Polsek Bojonggenteng Polda Jabar Laksanakan Patroli Biru, Pastikan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 18, 2024 - 10:00



Polsek Bojonggenteng Polda Jabar Laksanakan Patroli Biru, Pastikan Keamanan dan Ketertiban

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Bojonggenteng menggelar kegiatan

Patroli Biru untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum mereka. Patroli dimulai sekitar pukul 23.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, melibatkan Aipda Donal dan Bripka Soni Hermawan sebagai petugas patroli.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag., melaporkan bahwa patroli ini mencakup rute di sekitar wilayah hukum Polsek Bojonggenteng, termasuk jalan raya Bojonggenteng dan wilayah Desa Bojonggenteng, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. "Kami melakukan patroli di area-area tersebut untuk memastikan keamanan dan ketertiban lingkungan serta mengantisipasi terjadinya tindakan kriminal seperti Curas, Curat, dan Curanmor (C3)," ujar Kapolsek.

Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban serta memastikan kondisi lingkungan tetap kondusif. Masyarakat diimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan di sekitar tempat tinggal mereka.

"Masyarakat menyambut baik himbauan yang kami sampaikan dan memahami pentingnya menjaga Kamtibmas. Dengan adanya kerjasama dari masyarakat, kami berharap situasi di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng tetap aman dan kondusif," tambah IPTU Sopian, S.Ag.

Hasil dari kegiatan Patroli Biru ini menunjukkan bahwa masyarakat mengerti dan memahami pentingnya himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman dan kondusif tanpa adanya gangguan yang berarti.

Polsek Bojonggenteng akan terus melaksanakan kegiatan patroli secara rutin sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka. Dengan adanya patroli ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.